

“Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann, steht in den Herzen der Mitmenschen.”

Albert Schweitzer



Die Schulgemeinde und Pensionäre der Albert-Schweizer-Schule in Groß-Zimmern  
trauern um ihren ehemaligen Lehrer, Kollegen und langjährigen stellvertretenden Schulleiter

# Dieter Rexroth

\* 10.05.1944 + 12.04.2025

Dieter Rexroth kam 1969 als Lehrer für Mathematik, Physik und Erdkunde an die Albert-Schweizer-Schule. Später erteilte er auch Chemie und übernahm von 1984 bis 2007 für 23 Jahre die Position des stellvertretenden Schulleiters. Die pädagogische Arbeit zum Wohle der Schüler sowie das Wohlergehen des Kollegiums waren ihm dabei sehr wichtig. Seine verantwortungsvolle, verlässliche und jedem stets zugewandte Art brachten ihm hohes Ansehen ein. Sein Weitblick und die damit verbundenen Planungen und Entwicklungsschritte haben die Schule wesentlich mitgeprägt. Dieter Rexroth wird bei uns allen in ehrender Erinnerung bleiben.

Schulleitung, Kollegium und Pensionäre  
der Albert-Schweizer-Schule Groß-Zimmern